

～QCサークル九州支部 西部九州地区 創立50周年 祝辞～



2024年 西部九州地区
地区長 大川 虎男

日頃よりQCサークルの活動に対し、ご支援・ご協力をいただき誠にありがとうございます。
おかげさまで西部九州地区は、今年で50周年を迎えることができました。

これも長年に渡り西部九州地区の活動にご尽力頂きました諸先輩方をはじめ、役員、幹事の皆様には敬意を表します。また、地域のQCサークル活動活性化にご理解を頂き各種行事へ積極的に参加して頂きました企業の皆様に感謝申し上げます。

QCサークル活動は、メンバー全員が自由に本音を言える場であり、話し合いを通じて多角的にとらえ自立的に考え、現地でモノを見て、問題を解決する人材育成に最適な活動です。今後も各社様におかれましては、QCサークル活動を通じて活発なコミュニケーション、チームワークの向上、リーダー育成に繋げて頂き、益々のご活躍を期待します。



2024年 西部九州地区
世話人 竹下 昌章

QCサークル西部九州地区は、1974年に設立され、本年度50周年を迎えることができました。佐賀・長崎両県の企業団体各位、地区関係各位に心から感謝申し上げます。西部九州地区は小規模ながら地区役員・幹事が一致団結して活発な活動を維持しており、全国的にも広く知られています。西部九州地区は「は(早く)・た(楽しく)・ら(楽に)・く(工夫する)仲間を増やし、楽しく成果を得よう」を活動方針に掲げ、地域産業発展のために改善活動大会、KAIZENセミナーを通して職場の第一線で働く方々の自己啓発、職場改善、会社貢献を支援しています。

今後、製造・技術・品証(SGH部門)、事務・販売・サービス(含む医療福祉)(JHS部門)とともに、働きやすい職場環境の創出、顧客満足度の向上を目指す品質改善活動が一層重視されます。関係各位におかれましては、今後とも西部九州地区の活動へのご理解とご協力、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。



2024年 九州支部
支部長 一柳 博

QCサークル西部九州地区発足50周年を迎えられたことを心からお祝い申し上げます。長期に渡り西部九州地区の活動を根付かせ、活動の継続・発展にご尽力頂きました諸先輩方をはじめ、役員、幹事の皆様方に心より敬意を表します。加えまして、地域の活性化活動にご理解をいただき、各種行事へ積極的に参加いただきました企業の皆様に感謝申し上げます。

これまでに、我々企業を取り巻く環境は、数々の苦難がありましたが、それらを克服できたのは、QCサークル活動が組織力の向上と人材育成に大きく寄与して来たからに他なりません。

今後、これまでに無い変革期を迎え、今までの発想にとらわれない改善・改革が求められる中、QCサークル活動の更なる活性化が期待されます。これまでの活動・取組を今一度振り返って、その本質をしっかりと捉えて、各企業の発展に貢献出来るよう西部九州地区の皆さまと共に、活動を推進して参りますので、ご支援・協力を宜しくお願い致します。



2024年 九州支部
世話人 花田 久仁紀

QCサークル西部九州地区発足50周年、心よりお祝い申し上げます。西部地区活動は1974年に開始され、製造業中心に企業、組織の活性化と発展に、また現在では異業種分野の方も研修や大会に参加されるなど企業の発展に大きく貢献されています。幹事会社の減少傾向など厳しい運営環境の中、今年は「は・た・ら・く仲間を増やし楽しく成果を得よう！」をスローガンに各企業サークル活動の活性化のために行事企画の充実を重点施策にあげられるなど、充実した地区活動を展開されています。

特に西部地区での工夫を凝らしたKAIZENセミナー(研修会)は全国他地区にとっても参考にすべき点が多く、西部地区の皆さんの熱い想いに頭の下がる想いです。

我々を取り巻く環境は、今後も急速な変化を続けると思いますが、50年の良き伝統を引き継ぎ、時代の変化にもしっかりと対応した活動に、地区に限らず支部の皆さまと共に鋭意努力され、益々九州西部地区のQCサークル活動が発展されることを期待しております。